
 

 

 

 

 

 

 

Meinungsäußerungen  

vom 4. Januar 2019  

zum Post von Radio 90.1  
 

„Laut mags ist es ganz gut 

angelaufen“  

… mit der Umstellung auf das neue 

Müllsystem in Mönchengladbach … 

 

12 Stunden-Beobachtung  

der facebook-Seite vom Radio 90.1 ab 06:03 Uhr 

 

(Auflistung nur bedingt chronologisch) 

  



 

1   Alexandra Dahmen Ich freu mich ja schon auf den Sommer, wenn 14 Tage lang riesige 
Massen an Müll vor sich her stinken und ekeliges Getier anlocken oder beherbergen. � 

2   Evaggelia Lazaridou Warum ? Bei uns ( 59557) werden die auch alle 14 Tage gelert 
wer das Trennen und das entsorgen richtig macht ( und das ist sehr einfach ) der wird 
es nicht merken. 

3   Alexandra Dahmen Evaggelia Lazaridou wo kommt denn Fleisch hin? � 

4   Diandra Büsen Bei uns in Titz wird auch nur alle 14 Tage Restmüll geleert. Extra 
Biotonne oder so haben wir nicht. Da hat es letzten Sommer kein Getier oder sonst was 
gegeben an unseren Mülltonnen. Regt euch doch mal alle eine Runde ab. 

5   Frank Kortmann Alexandra Dahmen in die Pfanne oder auf's Brot und dann in den 
Magen. 

6   Christian Bochannek Alexandra Dahmen also es gab mal Zeiten vor Kurzem in 
Gladbach, dass wirklich Riesen Berge an Gelben Säcken an den Straßen lagen � 
durch die Tonnen sollte es ja besser werden. 

7   Christiane Schumacher Alexandra Dahmen dann kann sich dir Tonne von allein an die 
Straße bewegen.....in kriecht dann dahin� 

8   Steffi Moors Christian Bochannek Wir haben keine gelben Tonnen. Nach wie vor 
Säcke. Alles in die schwarze Tonne wäre ziemlich doof... denn getrennt werden sollte 
der Müll immer noch. 

9   Vanessa Maria Mantwill Also, bei mir kommen Fleischreste in die Biotonne � 

10  Brigitte Helga Krutschek Vanessa Maria Mantwill toll bei uns gibt es leider keine 
Biotonne verstehe auch nicht warum ich hatte 17 Jahre eine 

11  Petra Frantzen Vanessa Maria Mantwill Fleischreste ja aber keine Knochen von 
Kotelett und co. 

12  Michael Haas Fleischreste gehören in den Restemüll und nicht in die Biotonne.. 

13  Michael Haas Und wenn man den restmüll in Tüten packt und zuknotet, kommt auch 
kein Getier in den Müll im Sommer. 

14  Udo Hompesch Ihr ganzen Mopper Gesellen kippt euren Müll ohne Tüte in die Tonne? 
Müllbeutel und zuknoten hilft ungemein dabei den Geruch zu vewrmeiden. 

15  Ralf Zeester Evaggelia Lazaridou also in die graue Tonne gehört Restabfall aus der 
Küche mit dazu Fleisch Fisch Obst... das ist diese Tonnen gedacht 

16  Gaby Riemer Vanessa Maria Mantwill Fleisch ist nicht kompostierbar und gehört 
NICHT in Bio Mülltonne !!!!! 

17  Gaby Riemer Ralf Zeester Grünabfall aus der Küche ist kompostierbar und darf in die 
braune Tonne! 

18  Thorsten Schmitter Alexandra Dahmen in den Bauch��♂� 



19  Dominic Lopes Fleisch und andere empfindliche leicht verderbliche Lebensmittel lagere 
ich in einem Gefrierbeutel so lange in der Truhe, bis die Tonne raus kommt. So riecht 
nix und es gibt keine Sauerei. Besonders im Sommer ist verdorbenes (rohes) Fleisch 
extrem schlimm. 

20  Manuela Schmitz Evaggelia Lazaridou wenn man Fleischanfälle und Fischabfälle in der 
Tonne hat und das bei 30 Grad, der hat eine Menge Madenbefall in seiner Tonne. 

21  Andrea Aschemann Bei meinen Nachbarn hat der Müll bei wöchentlich er Leerung in 
2018 bereits erbärmlich gestunken. Sie stellen die Tonne neben ihren Hauseingang 
direkt vor meine Fenster. Hoffe mit, dass nicht bald die Ratten kommen 

22  Jennifer Kroker Petra Frantzen doch auch die. 

23  Vanessa Maria Mantwill Gaby Riemer.. Falsch, ich habe mich extra informiert. Aber ich 
habe auch keine Lust hier blöd herum zu diskutieren. 

24  Nadine Mathesius  

25  Udo Hompesch Dominic Lopes 

26  Inge Maerz Dominic Lopes die Idee ist nicht schlecht.Man sollte darüber nachdenken 

27  Moni McKilroy Bei uns (41836) kann man wählen 2 oder 4 Wochen; 60 oder 120 Liter. 
Ich habe, als Einzelperson, 60 Liter alle 4 Wochen - ohne Gestank und und 
irgendwelcher Tiere. 

28  Björn Tengler Manuela Schmitz und die Tonne ist auf wundersame weiße leer 
gefressen.� 

29  Petra Albertz Alexandra Dahmen und erstmal die Tonnen die alle 4 Wochen nur gelehrt 
werden.� 

30  Marco Li Pira Ich habe früher für einige Jahre auf dem Land gewohnt, da wurde auch 
alle 14 Tage der Müll entsorgt und es hat nicht gestunken. Regt euch mal alle ab, völlig 
lächerlich wie sich manche hier aufführen. Als ob MG der erste Ort der Welt wäre, wo 
alle zwei Wochen der Müll abgeholt wird.. 

31  Charlotte Morick Wir haben 90 Liter Luft alle zwei Wochen und 60 Liter Müll da wir jetzt 
die braune Tonne haben..das wird teure Luft, die Container die blauen sind immer noch 
zugemüllt...und umweltfreundliches Handeln wird bestraft...Stadt mg und Planung...die 
neue Gestaltung der Bürgersteig kommt bei Menschen mit Rollstuhl oder Rollator auch 
nicht gut an, die kommen über die schwarzen Steine nicht rüber...und die fahrradfahrer 
tun mir auch schon leid 

32  Andrea Zen Kann ich nicht mehr lesen? Steht da 04.02 Bezirk 3 Biotonne? 
Humm, dann frage ich mich wsrum um 17.37 Uhr die Tonne noch immer voll an der 
Strasse steht. Oder machen die jetzt auch Nachtschichten?? 
Es klappt überhaupt nichts. Aber immer alles schön reden, das ist das einzige was in 
MG funktioniert. 

 



33  Heidi Pfennings Sieht schlimm aus 

34  Heidi Pfennings Bei uns steht sie vor der Türe  

 

35  Michael Jusak ganz zu schweigen von den fremdbefüllten Tonnen und die daraus 
resultierenden Abmahnungen. Nicht zu verschweigen auch die Erhöhungen der Preise 
bei den Wertstoffhöfen und das Unterstellproblem, sowie dasTransportproblem beim 
herausstellen der "kleinen Tonnen". Das die mags eine positive Billanz zieht ist wohl 
nicht verwunderlich. 

36  Marme Lade "Viele Bürger freuen sich inzwischen über mehr Platz in den 
Abfallbehältern" 

Was habt ihr denn geraucht? �Realitätsbezug gleich Null und nix verstanden, liebes 
90.1 Team. Nochmal zum Verständnis: ein Großteil der Bürger, speziell Familien mit 
mehreren Kindern, haben VÖLLIG ÜBERZOGENE Tonnengrößen erhalten.  

Häufig das DOPPELTE oder mehr des eigentlichen Bedarfs.  

Da ist keine Freude angesagt!!!! Wenn die Größen dem tatsächlichen Bedarf angepasst 
würden, dann hätte ich allerdings tatsächlich nichts zu meckern. Finde das Prinzip 
Rolltonnen vollkommen in Ordnung. 

37  Radio 90,1 Mönchengladbach Nix geraucht, nur zitiert! "Laut mags" ... und wir bitten 
sachlich zu bleiben. Danke! 

38  Nicole Janßen Wir haben jedesmal eine komplette 90 l Tonne die leer ist und 
überhaupt nicht raus gestellt wird..... Hauptsache die Tonne steht hier umsonst rum 

39  Melanie Claßen Wir haben aufgrund unserer 3 Kinder auch freundlicherweise 2 Tonnen 
bekommen.  
Die eine ist noch zugeklebt , die wir benutzen mit Glück halb voll, da ich alles trenne.  
Das ist Mönchengladbach 

40  Claudi Krupp Radio 90,1 Mönchengladbach die Mags kann das gar nicht beurteilen wie 
das gelaufen ist. Die Mags sieht nur die Rolltonnen vollgepackt an der Strasse geparkt. 
Mehr NICHT wie es aber in den Kellern oder den Höfen aussieht kann sie gar nicht mit 
reden da sie es ja gar NICHT SIEHT!!!!! 30 l pro Person. Das ist weniger als das was 
ich vorher an platz hatte. Meine 35 L Tonne war immer voll und musste wöchentlich 
geleert werden jetzt ist weniger Platz. Muss quasi mit fast der selben Menge Platz 14 
Tage auskommen. Weil die Mags sich dazu entschieden hat. Unfassbar!!!!! 

41  Kerstin Wefers Claudi Krupp kannst gerne 30 l bei uns reinpacken, wenn du den Anteil 
an Bezahlung übernimmst. Ich habe bei jeder Leerung 60 l Luft. 

 

 



42  Thorsten Katz Unsere zweite ist auch noch zugeklebt und die andere nutzen wir gerade 
mal zur Hälfte, bin mal auf die extreme Kostenexplosion gespannt. 
Wieder mal eine Sache die am Bürgen vorbei ist, das wird unser OB hoffentlich bei der 
nächsten Wahl merken 

43  Stephan Jacobs Radio 90,1 Mönchengladbach yeap aber vielleicht sollte man auch die 
kritische Stimmen Mal befragen. Allein an den Kommentaren in diesem Thread sollte 
auffallen, dass Ihr bei Euren Recherchen Euch vielleicht etwas sehr an den Lippen der 
MAGS Pressesprecher hängen geblieben seit. 

44  Heike Jaeggle So isses. MAGS hats leichter. Noch mehr wildmüll Pappe und co. Die 
Bürger mal wieder fremdbestimmt. Und weiterhin der aller teuerste Entsorgung weit 
und breit. An den Bürgerinnen vorbei. War wohl die tonnenlibby ganz doll aktiv. 

45  Heike Jaeggle TonnenlobbY 

46  Kathi Hausmann und wenn der Deckel hoch steht bleibt die Tonne stehen. 

47  Claudi Krupp Kerstin Wefers wo wohnst du welchen Stadtteil? 

48  Myla Jonez Marme Lade unsere, 10 Familien, haben dafür zu wenig � 

49  Claudi Krupp Kathi ist das nicht ein Beruhigendes gefühl? Find ich Prima!� 

50  Axel Körner Radio 90,1 Mönchengladbach welche Antwort habt ihr von der Mags 
erwartet ? Doch nicht die Wahrheit. 

51  Stephan Jacobs Radio 90,1 Mönchengladbach zum Thema nur zitiert, wann zitiert Ihr 
denn Mal die Kommentare der Bürger*innen 

52  Kerstin Wefers Claudi Krupp Was hat meine Müllmenge mit dem Stadtteil zu tun? Oder 
möchtest du tatsächlich die halbe Tonne mieten? 

53  Sandra Dreyer Radio 90,1 Mönchengladbach so sieht es bei den meisten aus. 

 

54  Susanne Breithaupt Wir dokumentieren aktuell vor jeder Leerung mit einem Foto die 
gähnende Leere in unserer viel zu großen Tonne... Wer trennt und Müll spart, fühlt sich 
in MG wirklich auf den Arm genommen. Warum kann nicht nach Verbrauch gezahlt 
werden? Das klappt in anderen Städten wunderbar. Und gegen den wilden Müll nutzt 
das Übervolumen gar nichts: nach wie vor sieht man überall da wilde 
Müllablagerungen, wo sie auch vorher schon waren... Aber so ist es eben: ein paar 
schwarze Schafe sorgen dafür, dass alle bestraft werden. 

55  Gaby Riemer Ich habe auch sehr wenig Restmüll. Wer konsequent trennt schafft das 

56  Kerstin Wefers Ich mach das auch und wenn dann endlich mal ein Gebührenbescheid 
kommt, dann bekommen die einen Widerspruch mit den Photos und jede Woche 
weitere Photos von leeren Tonnen, sorry jede 2. Woche. 



57  Sandra Dreyer Susanne Breithaupt wir auch 

58  Andreas Grossmann  

 

59  Sandra Dreyer Luisental hat die Gebühren auch schon erhöht, wie ich gehört habe. 

60  Sandra Dreyer Ich kenne keinen der sich freut, das kann doch nur eine Behauptung der 
Mags sein. 

61  Angelika Weingarten Unsere Tonne ist auch viel zu groß. Die Hälfte wäre ausreichend. 

62  Heike Laumen Angelika Weingarten unsere ist auch zu groß. Früher konnte man die 
Größe der Restmülltonne frei wählen. Heute werden die Bürger entmündigt. Es wird 
wohl so kommen das der Müll nicht mehr getrennt wird, weil ja alles in die Tonne passt. 

63  Sonja Sgobbo Ich finde auch die Lügen sich in die Eigene Tasche. Wir haben mit 
unseren Nachbarn fast alle nur 25l Tonnen gehabt und jetzt stehen riesige Tonnen vor 
der Türe wo keiner weiß wo hin. Davon abgesehen, dass wir von den ausgerechneten 
und gelieferten Tonnen 2grosse und eine kleine gar nicht brauchen. Ganz zu 
schweigen wie schwer diese vollen Tonnen sind . Und die sollen Rückenschonender 
sein? Für wen? Und wenn ich mit dem Hund gehe sehe ich überall wilde Müllkippen 
oder Altpapierhaufen, die keiner wegräumt. Ich schäme mich manchmal echt fremd. 
Wahrscheinlich wohnen die Planer von Mags nicht in unserer Stadt � 

64  Ines Beinlich Eine ältere Dame (80) wohnt in einem Mehrfamilienhaus, die Vermieterin 
hat beschlossen das jeder Haushalt die Tonnen rausstellen muss , jeden Monat wer 
anderes , die Dame( 1.50gross,45kg) ist im Juli dran , 7 Keller Stufen 2grosse Tonnen , 
schafft sie nicht , Vermieter �♀�nicht mein Problem, Anruf bei der Mags kein Problem 
1 Monat Leerung 85€ ��♀�� ! Sowas gibt es auch , die Dame ist völlig verzweifelt! 

65  Alexandra Greine Ines Beinlich das ist natürlich klar, dass diese Situation den 
Vermieter nicht interessiert! Ich hoffe doch allerdings, dass ihr alle intern eine Lösung 
für die alte Dame findet und die restlichen Parteien abwechselnd den Part der Dame 
übernehmen. Ich kann verstehen das die Dame verzweifelt ist und auch die 85€ nicht 
mal eben aus dem Handgelenk schütteln kann�. 

66  Ines Beinlich Alexandra Greine , ja nicht einfach , naja die Leute im Haus , wie soll man 
sagen .., geht mich nichts an wenig Verständnis, oft so das jeder nur auf sich selber 
schaut � 

67  Anne Bommes Unsere Nachbarin ist auch schon älter - wir stellen die Tonne für sie 
raus - sollte doch kein so großes Problem darstellen, da mal zu helfen, oder? 

68  Ines Beinlich Anne Bommes , hm in diesem Fall schon ! Nachbarschaftshilfe wird da 
klein geschrieben, ihre Tonne wurde früher nicht mal mit reingestellt , und es ist keine 
böse ältere Dame, ich glaub sie wissen was ich meine 

69  Alexandra Greine Ines Beinlich das ist natürlich sehr traurig!! Es wundert mich immer 
wieder wie wenig Menschen eine gute Erziehung genossen haben�. Wir werden doch 
alle mal alt und würden uns über Hilfe von der jüngeren Generation freuen... traurig. 
Selbst meine Kinder würden sofort helfen. Irgendetwas läuft ziemlich falsch in der 
heutigen Gesellschaft� 



70  Ines Beinlich Alexandra Greine, ja das stimmt wohl , echt traurig �, aber ich denke ich 
werd einen Weg finden 

71  Barnsy McArthur Die Müllmänner dürfen aufrgrund des Arbeitsschutzes, die kleinen 
Tonnen nicht mehr heben, aber dem Mieter ist zuzumuten, 240kg aus dem Keller zu 
holen? � Finde den Fehler... 
Bei uns bleiben die zum Glück jetzt vor der Tür stehen. 

72  Kerstin Herguedas-Haasen Ines Beinlich der Vermieter der Dame ist sorry ein 
Arsch......... gibt es denn kein Nachbarn der den Dienst der älteren Dame mit macht! 

73  Marlon Ecklé Barnsy McArthur was ist das denn für ein Vergleich? Es ist doch etwas 
anderes, wenn man als Mieter ab und an mal die Tonne hieven muss, als ein 
Müllmann, der komplette Straßenzüge abarbeiten muss?! 

74  Nicole Manske Und wenn nicht gleich einer auf macht das die die Mülltonnen holen 
können, bleiben die stehen und man zahlt für nix. 

75  Nicole Manske Marlon Ecklé das ist sein Job den er sich ausgesucht hat. 

76  Da Nä Wir haben alte Leute in Haus,wir haben uns sofort mit zwei Jungen Mietparteien 
zusammengeschlossen und wechseln uns ab..als Nachbar da überhaupt drüber 
nachzudenken,die Dame das machen zu lassen ist moralisch ein Unding!Traurig 
unsere Gesellschaft ! 

77  Stefan Schumacher Durch Leerung alle 14 tage, waren doch 70 Arbeitsplätze 
überflüssig geworden. Bleiben die Jobs auf Kosten der Allgemeinheit erhalten? 

78  Hans Schneider Kam gerade in den Nachrichten, dass die Mags fast nur positive 
Resonanz erhält und alle sich über mehr Platz in den Tonnen freuen...nach dem Motto: 
Lass uns das mal so darstellen, damit sich alle, die sich beschweren wollen ob der 
höheren Kosten für mehr zur Verfügung gestellte Luft im Mülleimer, dumm vorkommen 
und den Mund halten. Die Realität sieht anders aus: Die mags benötigt mehr Geld, also 
müssen wir mehr Müll produzieren, um größere Tonnen zu füllen. Tun wir nicht? Egal, 
zahlen müssen wir dennoch. Wie konnte die mags so etwas Unsinniges 
durchdrücken??? Wie ist es möglich, dass man uns einfach alle so über den Tisch 
ziehen kann? 

79  Stefan Schumacher Hans Schneider wie es möglich ist? Wir lassen es zu! 

80  Susanne Jud Die Nähe des Senders zur Pressereferentin der mags/ GEM ist halt bei 
diesem Thema ungünstig, um sachlich unbefangen zu berichten. 

81  Rudi Aalderink Bin immer mit 25L gut klar gekommen...hab jetzt 90l ... 
schöööön mehr Platz��� 

82  Nadine Mathesius Wir haben in unserem Mehrparteienhaus jetzt 2x 240l für 15 
Personen. Davon wird nur eine befüllt und es ist noch reichlich Platz am Abholtag �. 
Ich hatte als Single oft nur eine kleine Obst/Gemüsetüte pro Woche in meiner 25l 
Tonne (ähnlich bei den anderen Bewohnern). Nun ist mein zugedachtes Müllvolumen 
noch größer kalkuliert. Da versucht man an die Umwelt zu denken und Müll zu 
vermeiden und wird dann so abkassiert  

 

 



83  Schotti Frank Habe auch noch eine ungenutzte 60 Liter Tonne im Garten abzugeben, 
bei genau doppelt so hoher Gebühr find ich sie sehr dekorativ, herzlichen Dank, 90.1. 
Moderatorin und die Mags sind zufrieden!�nun fehlt nur noch die drastische Erhöhung 
der Grundsteuer bei der neuen Berechnung und Mönchengladbach und 
Familienfreundlich passt perfekt zusammen.....ach ne wir haben ja die neue 
Familienkarte...., ab in den Allerwertesten damit! Bin auf die nächsten Walen gespannt! 

84  Jessica Schippers Die riesen Tonnen aus dem Keller schaffen ist schon nen Ding 

85  Jan-Michael Eilers "Verehrtes 90.1 Team ",recherche" sieht anders aus� 

86  Katrin Pütter Wir haben eine 120 Liter Tonne bekommen, die ist aber nur halb voll. Ich 
bezahle 60 Liter Luft � 
Was mich so ärgert, ist das über mein Kopf entschieden worden ist, wie viel Müll wir 
haben. Totale Abzocke!!!!!! 

87  Svenja Lüngen-Geburtig Katrin Pütter wir zahlen auch 70 Liter Luft... sieht lustig aus, 2 
kleine Säcke in der großen 120 Liter Tonne!! Deshalb wird jetzt der Keller ausgemistet!! 
Muss sich ja lohnen (die teure Katze im Sack �) 

88  Katrin Pütter Svenja Lüngen-Geburtig oh ja ich schmeiße jetzt auch alles rein. 

89  Christian Lück Die Frage ist wie abgerechnet wird..... 
Bei uns im Kreis Viersen wird per Liter abgerechnet. 
Das heißt hat man eine 120 Liter Tonne und sie ist nur halb voll bezahle ich 60 Liter 
Müll und die Abholung.... � 

90  Katrin Pütter Christian Lück bei uns wird nach Tonne berechnet. Kreis Heinsberg wird 
die Tonne beim entleeren geworfen und man bezahlt den tatsächlichen Müll. Nur in 
Mönchengladbach ist das nicht möglich. 

91  Katrin Pütter Und wir könnten uns noch nicht einmal die Tonne selber aussuchen. 
Sonder wurde uns vorgeschrieben. 

92  Nikki Schumann Katrin Pütter gebe dir vollkommen recht da stehst du nicht alleine. Wir 
ärgern uns auch,wir sind 5pers haben die kleinste Tonne gehabt bislang und strickt 
getrännt bio Papier Plastik...Wir kamen echt gut aus jetzt fühlen wir uns auch verarscht 
und abgezockt. 

93  Brigitte Helga Krutschek Katrin Pütter wir haben 3 und eine bleibt leer � 

94  Christiane Trimborn Katrin Pütter so geht es uns auch. Wir haben die kleine Tonne 
schon nicht voll bekommen. Schon sehr ärgerlich trotzdem die große Tonne zu 
bezahlen 

95  George Apple-Pie Die übergroße Tonne ist nur ein Vorwand um höhere Gebühren zu 
erheben, ... so wie es die Großfamilien tun ;) 

96  Hermann Leßenich Katrin Pütter so etwas nennt man Gewinnoptimierung ‼� 

97  Sonja van Helden Ach Leute... Einfach abbestellen.... Ist nicht so schwer. Oder die 120l 
gegen 60l tauschen.... Auch nicht schwer 

98  Kerstin Wefers Sonja van Helden das geht nicht. Wir müssen die 120 l auch bezahlen, 
egal welche Tonne wir hier stehen hätten. 



99  Udo Hompesch Alles klappt gut! Einzig was mir immer noch sauer aufstößt ist die 
Tatsache, dass wir unmündigen und unwissenden Bürger eine Müllmenge bezahlen 
müssn die wir nicht verursachen. 20 Jahre mit einer 35 Liter Tonne super klar 
gekommen! Jetzt eine 90L und eine 150L. Die 90L steht unbenutzt im Hof, ich bezahle 
aber dafür! Wer schreibt mir vor wieviel Müll ich zu produzieren habe? Mir schreibt 
auch niemand vor welches Auto ichzu fahren habe. Eine tatsächliche 
Mengenbezahlung wie in Viersen oder Heinsberg wäre da gerechter für alle. Was 
passiert bei der MAGS mit dem Geld das ich (und nicht nur ich)zuviel bezahle? 

100  Marme Lade Ich stimme dir voll und ganz zu!!!! 
Tja, und ein Teil des Geldes wird wahrscheinlich gebraucht, um den garantiert 
zunehmenden wilden Müll zu beseitigen. Wenn bei Leuten wie dir und mir so viel Luft in 
der Tonne ist (bei uns jede Woche ca. 80L), muss dieses Volumen ja bei anderen 
Leuten in der Tonne fehlen. Denn die Mags hat ja aus der Gesamtmüllmenge das pro 
Kopf Volumen berechnet. 

101  Dietzidu Dietz Udo Hompesch Ja nur die Stadt Mönchengladbach kann sich auf unsere 
Kosten den Luxus leisten, zwei Tochtergesellschaften, mags/gem, und eine fremd 
Firma. 

102  Sonja van Helden Warum bestellt man die ungenutzten Tonnen nicht einfach wieder 
ab?�♀� 

103  Bilgin Sarikaya Sonja van Helden weil das nicht geht. Habe eine 120l Tonne unbenutzt 
im Keller stehen und die andere wird nur zur Hälfte voll und wir können nichts dagegen 
machen. 

104  Kerstin Wefers Marme Lade Genau das hab ich von Anfang an gesagt. Bei uns hat das 
gesamte Wohngebiet (EFH und EIgentumswohnungen, einzelne Mietwohnungen) 
kleine Tonnen gehabt und ich hab nie gesehen, dass diese überlaufen. Rein 
rechnerisch gibt es also Menschen, die das doppelte vom berechneten an Müll 
produzieren. Und das tuen die immer noch, Weil die Luft ja in unseren statistischen 
Mengen liegt und nicht bei denen. 

105  Udo Hompesch Sonja van Helden in Mönchengladbach wird das so geregelt das die 
angemeldeten Personen im Haushalt gerechnet werden. Je Person Ltr X je Woche. Bei 
Leerung 14 tägig sind das dann Ltr Y an Rolltonnen.Kein wenn und auch kein aber! 
Das was gerechnet wird bezahlt man. 

106  Kerstin Wefers Sonja van Helden weil man das nicht darf. Wir haben sozusagen ein 
"Zwangsrestmüllaufkommen" von 15l mit Bio/20l ohne Bio zu produzieren und die 
Tonnengröße muss nun ihr dasein bei uns fristen. 

107  Udo Hompesch Kerstin Wefers "Zwangsrestmüllaufkommen" Wort des Jahres! Besser 
kann man das nicht nennen. 

108  Bianca Kuband Ich find es keine schlechte Idee mit den Tonnen, aber manchmal reicht 
es nicht da sie ja nur alle zwei Wochen abgeholt werden das reicht manchmal 
nicht.Was soll man dann machen?????Das ist ein Problem für viele Menschen die ein 
großen Haushalt haben da muß doch mal ein Lösung her.Auch das mit den Altpapier 
reicht auch manchmal nicht und dann???? 

109  Lisa Galla Bianca Kuband Altpapier in den Container. Restmüll = Müll trennen und 
sonst ne größere Tonne bestellen! 

 



110  Bianca Kuband Ich habe ja eine Tonne für Rest Müll und auch eine blaue Tonne für 
Altpapier, aber da es nur alle.14Tage abgeholt wird wird es manchmal ganz schön 
knapp.Wenn man eine Familie ist mit mehreren Personen 

111  Kerstin Wefers Bianca Kuband welche Tonne hatten Sie denn früher? Wir haben für 4P 
120l + Bio + Papier und das ist viel zu viel. früher 35l/Woche 

112  Bianca Kuband OK das stimmt auch 

113  Sascha van Montfort Wir haben für 3 Personen Haus 2 Tonnen bekommen brauchen 
aber nur eine eine steht zum anschauen im Keller geholt wird sie nicht 

114  Kerstin Wefers Mal sehen was auf den Aufklebern steht, vielleicht ist eine für das 
Nachbarhaus. 3 Personen inkl. Biotonne bekommen eine 90l Tonne, ohne Biotonne 
120l. 

115  Mira Rentsiel Wir hatten bei der letzten Leerung noch Platz in der Tonne. Irgendein 
Nachbar hat dies zum Anlass genommen seine Tüte Bauschutt (Fliesen, grüne 
Asbestplatten, Mörtelrreste usw.) in unserer Tonne zu entsorgen. Schöne Grüße an der 
Stelle an den Nachbarn, der das nun vielleicht liest/hört und sich angesprochen fühlt 
�� 
Habe das zufällig gesehen, die Tüte raus genommen und einen Zettel dran geheftet. 
Der Besitzer der Tüte möge sie bitte fachgerecht entsorgen und nicht in unserer Tonne.  
Nun zur mags. Der Mitarbeiter schaut in den Sack, liest den Zettel und schwupps 
verschwindet die Tüte im Müllauto. Danach wurden die übrigen Tonnen geöffnet und 
auf der Füllstatus geprüft. Zum Teil wurden die Tonnen dann angehoben und 
ineinander geschüttet, sodass man nur eine statt zwei Tonnen zum Wagen ziehen 
muss. Logisch- durchaus. Aber wollte die Stadt nicht die Ergonomie am Arbeitsplatz für 
die Mitarbeiter verbessern. Das scheint ja fehlgeschlagen, wenn die Tonnen dennoch 
durch die Luft gewirbelt werden. 

116  Leonard Heß Mira Rentsiel das fremdbefüllen und umfüllen ist leider nicht nur bei Ihnen 
gängige Praxis. Ich bin für die wenigen Wochen bis zum Umzug weg aus MG auf die 
grauen Säcke umgestiegen.� 

117  Peter Vieten Die Meinung haben die wohl exklusiv!! Ich seh bei mir auf der Strasse 
genug Menschen die nicht wissen wohin mit der Tonne bzw. wie sie diese rein oder 
raus bekommen sollen. Es ist einfache eine Frechheit was auf Kosten der Bürger 
gemacht wird Hauptsache die Kohle stimmt nachher. 

118  Jasmin Bülten Bei uns im Haus sind 5 !!! von 6 Tonnen unbenutzt! Die MAGS sagt bei 
15 Personen im Haus hätte das seine Richtigkeit, wir bekommen aber nur 1 voll und 
dürfen trotzdem für den Rest zahlen !!! 

119  Ber Vic Stoe Jasmin Bülten wir sind 12 Parteien und kommen nicht mal mit 2 
Restmülltonnen (2x180L) und 1 papiertonne (60L) hin, wie macht ihr das bei euch? 
��♀� 

120  Jasmin Bülten Keine Ahnung ... wir sind 7 Parteien und bisher war nur eine 200 L 
Tonne voll. 

121  Jasmin Bülten Vielleicht trennen einige bei euch nicht vernünftig und werfen alles in 
den Restmüll? 

122  Ber Vic Stoe Ja bei einigen kann ich mir das schon gut vorstellen � jetzt wo die Tonnen 
für alle sind betrifft sowas auch jeden im Haus, ärgerlich � 



123  Simone Starck Wir haben als 5 Personen Haushalt 2 Tonnen �eine ist noch komplett 
unbenutzt ! Totaler Unsinn was wir theoretisch an Müll produzieren sollen ! 

124  Lana Autumn Ich bange alle zwei Wochen, ob ich all meinen Müll weg bekomme, weil 
wir für 120l für fünf Personen bekommen haben. Bei der letzten Leerung war schon ein 
Zettel dran, dass die Tonne zu voll ist. Läuft also super. 

125  Kathrin Isho Lana Autumn und warum so wenig bei fünf Personen 

126  Kathrin Isho Lana Autumn wir sind auch fünf und haben eine 120 Liter Tonne und eine 
60 Liter Tonne 

127  Udo Hompesch Wir haben bei 5 im Haushalt gemeldeten Personen eine 90 Liter und 
eine 60 Liter Tonne bekommen. Das ist wohl auch der Standard wenn man eine braune 
Tonne hat. Ansonsten wären das zwei 90 Liter Tonnen. 

128  Lana Autumn Tja, wir haben keine braune Tonne. Ich weiß nicht, was bei uns falsch 
gelaufen ist. Vielleicht hat unser Vermieter meine Tochter vergessen, da sonst nur 
alleinstehende Damen im Haus wohnen. Keine Ahnung. Exorbitant viel Müll 
produzieren wir zwei jetzt auch nicht. Ich find zwei Säcke in zwei Wochen ist 
vollkommen im Rahmen. 

129  Anne Quacken Dann solltest du dich da beim Vermieter informieren, denn wir haben 
mit 5 Personen auch 150l. Allerdings als 240l Tonne mit 150l Markierung, so haben wir 
nicht 2 Tonnen rumstehen. Und wenn keine Biotonne da ist, müsste es ja auch mehr 
sein. 

130  Kerstin Wefers Pro Person und Woche 20l-Restmüll, wenn keine Biotonne vorhanden 
ist. Das heißt bei 5 Personen 100l pro Woche, 200 für 2 Wochen. Also passt die 120er 
Tonne nicht. Beim Vermieter melden, ob der vielleicht falsche Tonnen geordert hat. 

131  Jeany Kre Also meine Tonne hat nicht mehr Volumen als meine alte und da nur alle 
zwei Wochen abgeholt wird finde ich wird das bei uns schon ein wenig knapp � 

132  Lisa Galla Jeany Kre dann darfst du dir aber durchaus eine größere Bestellen... nur 
kleiner machen die nicht... 

133  Jeany Kre Lisa Galla danke für den Tipp aber lieber nicht � niemand weiß wie hoch die 
Kosten sind � dann werde ich lieber weniger Müll verursachen und unsere Biotonne 
dafür mehr nutzen � ist ja auch besser für die Umwelt � 

134  Lisa Galla Ja das wäre die beste Lösung. Wir trennen Müll und haben mit 5 Personen 
60 L /14 Tage. 

135  Kerstin Wefers Jeany Kre Deswegen heißt die Tonne Restmülltonne. Weil da nur rein 
sollte, was nicht Bio und nicht grüner Punkt und nicht Papier ist. Und dann kommt man 
locker mit mehreren Personen aus. Wir hatten immer eine 35l Tonne schon bei 5 
Personen, danach mit 4 nicht voll bekommen. 

136  Jeany Kre Kerstin Wefers Plastik und Papier trenne ich schon immer � ich habe nur 
von der Biotonne gesprochen wie kommen sie jetzt darauf dass ich auch Plastik und 
Papier in meine Restmülltonne schmeisse? � 

137  Kerstin Wefers Ich habe lediglich erklärt wofür die RESTmülltonne gedacht ist. 

138  Sarah Luthardt Alles super! Bei uns passt es sind zufrieden 



139  Anne Quacken Bei uns auch...und wir zahlen sogar etwas weniger, als vorher mit 2 
Ringtonnen. 

140  Bettina Purc Wir haben mehrere Häuser, die zusammen gehören und sich Tonnen 
teilen müssen. Die sind ständig randvoll, wir haben sogar zu wenig Platz... 

141  Tina Kas Bettina Purc Wir haben scheinbar auch wenig Platz, oder nicht für allen in 
Haushalt "lebenden Personen" wurde das Volumen mit berechnet 

142  Bettina Purc Sieht so aus, als hätten die kleinen Parteien das Problem für Luft zu 
bezahlen und die großen Parteien das Problem zu wenig Platz zu haben. Kann ja nir 
ein Berechnungsfehler der MAGS sein �♀� 

143  Kerstin Wefers Bettina Purc das ist eher umgekehrt. Haushalte mit 4 oder 5 Personen 
hatten bisher 35l-Ringtonnen/je Woche = 70l für 2 Wochen. Die waren bei uns z. B. 
nicht mal voll. Nun haben wir für unsere 4 Personen eine 120 l-Tonne hier stehen, die 
bekommen wir knapp halb voll. 

144  Sabine Altmeyer 90 Liter bekommen und nur halb voll, ärgerlich� 

145  Ber Vic Stoe Unser Hausflur stinkt jetzt konstant nach Müll... will nicht wissen wie das 
im Sommer ist wenn Ungeziefer noch dazu kommt ��♀� (da die Kellertreppe 
ungeeignet für den Transport der Tonnen ist stehen unsere im Hausflur)�� läuft bei 
uns würd ich sagen, die kleinen Tonnen hatten mehr Vorteile finde ich persönlich. Mit 
der Papiertonne kommt man leider gar nicht hin, deswegen schmeißen die Leute bei 
uns Ihren überflüssigen Papiermüll neben die Tonne. Bei den Restmülltonnen wird es 
auch sehr sehr knapp... 

146  Patrick Storms Klar läuft es für die mags gut, die bekommen ja jetzt auch für jede 
Menge Luft in der Tonne ordentlich Geld! 

147  Petra Neumann Wir (6 Personen) kamen bei dem alten System mit 50 Liter pro Woche 
super aus. Ich habe nichts gegen das Rolltonnen Prinzip, aber wir haben mit der 120 
Liter Tonne schon Luft. Die zusätzliche 60 Liter Tonne ist definitiv zu viel. Ich verstehe 
dieses Zwangsvolumen überhaupt nicht. Was hat das noch mit Umweltschutz zu tun. 
Wir sind über dieses System super stink sauer. 

148  Günter Heymanns http://www.facebook.com/IGGMG Interessengemeinschaft 
Gebührenzahler Mönchengladbach 

149  Heidi Spenrath das glaubt doch kein Mensch 

150  Dirk Sasserath Die mag's leider eohl unter totalen Realitätsverlust aber man kann sich 
galt alles schön reden ... in einer Zeit wo ja keiner Fehler macht... 

151  Roland Schlößer wenn eine 120l-Rolltonne nach 14 Tagen rausgestellt wird, aber nur 
zu einem Viertel gefüllt ist, fragt man wofür man so viel Geld zahlen soll und warum 
"mags" einem Tonnen aufzwingen darf. 
viel schlimmer ist aber mittlerweile, dass "mags" scheinbar nicht in der Lage ist, die 
Gebühren zu berechnen und Bescheide zu versenden. oder hat die "mags" Angst vor 
einer Klagewelle? 

152  Dietzidu Dietz Roland Schlößer Und die Klagewelle die wird kommen. Und dann wird 
auch rückwirkend, alles offen gelegt. 

 



153  Roland Schlößer das will ich auch hoffen, damit der Gladbacher Klüngel zwischen OB, 
Rat und mags/gem endlich ein Ende hat. 

154  Achim Breitner Entscheidungen am Bürger vorbei ... 

155  Şermin Ayaş In den Tonnen ist so viel Platz, da kann dann jeder der dafür gestimmt 
hat. Gerne rein hüpfen so ein Schwachsinn, Hauptsache Kasse klingelt. 
So viel produzieren wir noch nicht mal an Weihnachten mit dem ganzen 
Geschenkpapier � 

156  Ulrich Tillmann Mit dem neuen Müllsystem bezahlt man für Mengen, die gar nicht 
anfallen. Man wird genötigt, größere Mülltonnen zu nehmen die man gar nicht benötigt. 
Der einzige Gewinner ist die MAGS. Die Zitate bei Radio 90.1 gehen an der Realität 
völlig vorbei. 

157  Peter Sieben Die Stadt Mönchengladbach ist so lächerlich! Ist und bleibt eine 
Provinzstadt. 

158  Svenja Purfürst Absolute Katastrophe. Wir wohnen in einem Mehrfamilienhaus und 
haben 4 Tonnen a 120 Liter und 2 Tonnen a 90 Liter bekommen .Die beiden 90 Liter 
Tonnen sind immer weg ,da 2 Parteien aus dem Haus der Meinung sind es wären ihre 
,obwohl aufgeklärt wurde das alle Tonnen für alle sind .Ausserdem kennt man Müll 
trennung bei uns im Haus seitdem irgendwie nich mehr �♀��♀��♀�.Die Leute 
werfen alles in die Tonnen und die 4 großen Tonnen sind innerhalb von 6 Tagen voll 
und ich bekomme mit viel Glück vielleicht einen kleinen Müllsack mal in eine der 
Tonnen und das obwohl wir die einzigen mit kleinkind im Haus sind. Alle anderen sind 
alleine oder maximal zu 2 ..wie geht das?�♀��♀��♀� 

159  Corinna Bergmann Wartet mal bis es warm wird und alles vor sich hin gammelt...\. 

160  Thorsten Vallentin Reine abzocke das neue System mit denn rolltonnen �� 

161  Dietzidu Dietz Es wird Zeit das die mags mal den Gebuehrenbescheid schickt, damit 
wir Bürger alle den Widerspruch machen können. Da kommt noch Freude auf, wir 
gehen bis zu letzten Instanz. Wir verlangen das die Stadt Mönchengladbach uns 
Bürgern alles offen darlegt. Rückwirkend von 1994 bis Ende 2018.Auch über die 
Kosten der Verbrennunganlage. 

162  Dennis Buchloh Man kann es sich schön reden ..... 90,1 habt ihr mal vermehrt die 
Kommis gelesen ? OB bei euch oder bei der MAGS die Leute sind vermehrt 
unzufrieden. 

163  Yvonne Hohnen Früher hat man schön getrennt um zu sparen. Jetzt muss ich die 
grösse nehmen ,die mir andere Aufzwingen.  
Wie können das andere für mich und meinen Geldbeutel bestimmen??? 

164  Kerstin Wefers Radio 90,1 Mönchengladbach eben im Radio hab ich gehört, wie eine 
WhatsApp-Nachricht von Ihnen zitiert wurde. Dies war eine pro-Aussage. Lesen Sie 
auch die hunderte von contra-Aussagen vor? Sitze jetzt gerade nicht am Radio, 
deshalb kann ich das nicht weiter verfolgen 

165  Marc Schindler Nur daß von den 2 zugewiesenen Tonnen 1 gar nicht genutzt wird, da 
alle im Haus nicht so viel Müll produzieren, wie die Mags es berechnet hat. 

166  Benjamin Wünsche Das ist der größte Sch.... von der Stadt und kostet nur Geld 



167  Bernd Kalous Nur mal so als Hinweis an jene, die jetzt alles in die Restmülltonne 
schmeißen : 
Seit 2015 besteht gemäß des Kreislaufwirtschaftsgesetzes (§§ 11,14 KrWG) die Pflicht, 
Müll entsprechend nach Bioabfällen, Papier, Metall, Kunststoff und Glas zu trennen, 
"soweit dies technisch möglich und wirtschaftlich zumutbar ist." Wird gegen die 
Gesetze verstoßen, kann ein entsprechendes Bußgeld die Folge sein. Die Höhe ist in 
den einzelnen Bundesländern verschieden. Die Strafen liegen zwischen 10 und 50 
Euro für Erstverstöße und bis zu 5.000 Euro für Wiederholungstaten. Vermieter geben 
diese Kosten oftmals direkt an die Mieter weiter. Fallen häufiger Bußgelder an, kann 
das somit zu einer deutlichen Nachzahlung und Erhöhung der Betriebskosten für die 
Mieter führen. 

168  Micha Sieben Also, eigentlich bei allen zu viel berechnet. Unsere 200 Liter Tonne ist 
auch nur zu 1/3 voll. 100 Liter hätten voll und ganz gereicht. Demnach ist es abzocke. 

169  Nicole Manske Totaler mist! 
Wenn man im Mehrfamilienhaus wohnt, wo diese Tonnen in den Keller müssen, super 
klasse die hoch zu holen! Wie sollen das die älteren im Haus machen, wo ich das 
schon nicht hin bekommen wegen Knie Problemen!? Echt traurig das es einfach 
entschieden wurde. 

170  Diana Schillaci Wir haben ne 60l und ne 90l Tonne ( 5 Personen)....brauchen aber 
maximal die 60l....und für die 90l Luft muss ich aber bezahlen...steht bei mir im keller 
und nimmt mir Platz weg...könnt kotzen����� 

171  Anneliese Schäffer Bei uns mit 5 Personen genau so. Man sollte einfach wieder eine 
Wahlmöglichkeit haben....! 

172  Diana Schillaci Anneliese Schäffer oder zu mindestens das die Tonnen gescannt 
werden und die sehen halt die brauchen nur 60l und nur die werden auch bezahlt...alles 
andere ist Abzocke finde ich... 

173  Lisa Galla Bei uns das selbe... bisher brauchten wir nur die 60 L ..die 90 steht dumm 
herum... jetzt habe ich sie Schränke ausgeräumt... alles in 90 L gehauen und trotzdem 
ist diese nicht voll...und die 60l leer � abwählen dürfen wir leider auch nicht, dass ist 
eine frechheit 

174  Angela Ober-Keßler Bei uns auch. 5 Personen, die 60l nutzen wir, die 90l stehen 
ungenutzt herum. Ich hoffe ja ein bisschen, dass die Tonnen gescannt werden, die 
draußen stehen, damit man sieht, dass wir die 90l nicht genutzt haben. Bei uns wurden 
die nämlich unversiegelt ausgeliefert. 

175  Udo Hompesch Ich schließe mich meinen Vorrednern an. Die einzige Tonne die ich 
rausstelle ist die 60L Tonne. Die 90L steht brav noch zugeklebt im Hof. Irgendwer hat 
beschlossen das ich 150L Müll alle 2 Wochen habe. Völlig an der Realität vorbei. Mir 
wäre das auch lieber wenn wir das System Viersen oder Heinsberg einführen würden. 
Die Technik kann das. 

176  Dietzidu Dietz Angela Ober-Keßler Wir haben auch eine 120l Tonne die nicht benutzt 
wird. Sollen wir die mags nicht eine monatliche Rechnung zu schicken, wegen Stand 
gebueren der Leer Tonne. 

177  Sibel Ugurlu Schade das man sich keine Gedanken gemacht hat über den Gestank in 
den Häusern die keinen Abstellplatz draußen zur Verfügung haben � 

178  Nicole Hollendung Da ist auch des öfteren diskutiert worden aber interessiert hat's die 
mag's im Endeffekt doch nicht... ��� 



179  Dietzidu Dietz Uns geht es genau so, wir sind 6 Personen 1 Haushalt. Wir nutzen seit 
Jahrzehnt eine 25l Rundtonnen, blaue und braune Tonne vorhanden,nebst gelbe 
Saecke.wir haben im Jahr ein Restmuell Volumen von 1300l.Jetzt ab 2019 haben wir 
Rolltonnen bekommen. Haben wir nichts gegen. Aber man hätte anstandshalber, uns 
Bürger , mit der grosse an Liter, den mündigen Bürger, mitnehmen muessen. Welche 
grosse an Tonne er benötigt. Nun haben wir eine 60l und eine 120l Rolltonnen 
bekommen. Die 60l Tonne schon 3mal benutzt, bekommen wir nicht voll. Die 120l 
Tonnen ziehen wir alle 14 Tage Leer an die Straße. Diese ist noch versiegelt. Wir 
haben an die mags geschrieben, mit was wir die Tonnen befüllen sollen, keine Antwort.  

  Das gleiche haben wir an unserem Oberbürgermeister Reiners geschrieben, mit der 
Bitte, mit was wir die Tonnen befüllen sollen,keine Antwort. Das nennen dann von uns 
Bürger gewählten Politiker Buergernaehe. Laut Tonnen Volumen der mags, haben wir 
Ende des Jahres ein Restmuell Volumen von 4500l.Darin enthalten ein 
LEERVOLUMEN von 3200l.Nun steht unsere 120l Rolltonnen bei uns in der Einfahrt 
gut sichtbar, mit der Aufschrift versehen. Ich bin die Spardose der Mags, meine Leute 
muessen fuer eine aufgezwungen 120l Leer--Luft--Tonne bezahlen. Verschiedene 
Fernsehn Sender haben eine Anfrage gemacht, ob wir uns mit ihnen mal über die 
Spardose unterhalten würden. Weil gerade das Thema Muellgebueren sehr Aktuell ist. 
Wir haben gesagt gerne. Wir haben gesagt, wartet bis der Gebuehrenbescheid da ist. 
Dann werden wir uns melden. Unsere Spardose steht auf der Bruchstrasse 15. 

180  Petra Hagedorn Wir haben unsere Tonne erst vorige Woche bekommen�und dann 
auch noch die falsche. 

181  Michael Kuttler Wir freuen uns wirklich mächtig darüber, nun für jede Menge Luft 
bezahlen zu müssen :-( 

 

182  Ralf Zeester Warten wir mal den Sommer ab wenn dann bei 30° der Restmüll in der 
Tonne vor sich hin am schmoren ist und je nachdem wo die Tonne stehen dürfte man 
das dann auch etwas riechen mehr oder weniger 

183  Iris Desgronte Ralf Zeester dann kommt die Tonne von alleine aus dem Keller ��� 

184  

 

185  Nina Baues Ich finde es unmöglich das die Dinger in Betrieb sind und immernoch 
keiner weiss was die nun Kosten sollen � 

186  Simone St-Zi Nina Baues guck doch auf der Internetseite der Mags . Da ist ein Online 
Rechner. 

187  Markus Lambertz Hi Nina Baues ich war verwirrt das ich Anfang des Jahres ne 
Gutschrift bekommen ��� aber ne Rechnung was ich zahlen soll ist auch noch nicht 
eingetroffen 



188  Michael Schmitz Der Witz schlecht hin! Klar haben die Mönchengladbacher die Tonne 
gut angenommen. Menschen in Diktaturen nehmen diese auch gerne an, so sagen die 
Diktatoren!  

189  Norbert Nowatschin Wir haben eine 90 L Tonne für zwei Parteien bekommen, obwohl 
wir zwei 60 L Tonnen bestellt hatten. Es ist aufgrund der Gegebenheiten leider nicht 
anders zu regeln. Aber selbst dies bekommt die Mags nicht hin. Wir warten schon seit 
Dezember auf einen Vorort-Termin. Es wurden bereits mehrere E-Mails versendet und 
um einen Termin gebeten. Eine automatische Antwort haben wir erhalten, jedoch keine 
Terminvorschläge. Anscheinend fehlt es der Mags an qualifizierten Mitarbeiters, die E-
Mails lesen und be können. 

190  Kristina Engler Unser Treppenhaus (haben keinen Keller) stinkt schon ordentlich. 
Selbst ein offenes Fenster bringt da nichts. Freue mich schon auf den Sommer � 

191  Birgit Süß ..... das zieht auch Mäuse an ☹ 

192  Claudi Krupp Dann lasst die an der Strasse stehn. 

193  Udo Hompesch Kristina Engler Habt ihr denn alle keine Müllbeutel die man zuknoten 
kann? Ihr werft euren Müll doch nicht einfach so in die Tonne oder? 

194  Petra Abels Müll fest in Plastikbeutel verschließen und dann in die Tonne. Läuft bei uns 
schon seit Jahren. Da richste nix! 

195  Kristina Engler Ja das mache ich und so wie ich es beurteilen kann auch meine 
Nachbarn, trotzdem stinkt es so extrem. Auf die Straße stellen geht leider auch nicht. 
Ich hoffe einfach dass irgendwann noch eine andere Lösung gefunden wird. 

196  Carina Houben Auf dem Gehweg stehen lassen und gut ist. Nicht jeder hat Platz dafür 
und es kann auch niemand verlangen diese Tonnen aus dem Keller zu wuchten 

197  Jennifer Wehrmann Ich kann mich nicht beschweren. Ich hab Abfallkalender und 3 
Rollen Säcke im Zeitungsrohr gehabt. Beide neuen Tonnen kamen pünktlich und 
wurden geleert. �♀� 

198  Holger Roelen Jennifer Wehrmann du bist zu beneiden � 

199  Jennifer Wehrmann Holger Roelen also hier in der Nachbarschaft/Uedding sind mir 
keine Probleme bekannt. �♀� 

200  Michael Schmitter Das ist und bleibt eine versteckte Gebührenerhöhung auf kosten 
aller. Wer da wohl mit die Hand aufgehalten hat werden wir wohl nie erfahren! 

201  Daniela von Reckowski Eine Glanz Leistung.unser Haus bekam 3×240l und 2×80l 
Tonnen. Dennoch werden nur 1×240l und 1×80l bei 7 hausparteien gebraucht!!��� 
Niemand fühlt sich verantwortlich diese Menge anzupassen.aber bezahlen darf man 
trotzdem 

202  Lydia Maria Petra Güler Man kann sich auch alles schön reden. Die Stinkerei im 
Sommer wird bestimmt super. 

203  Mandy Müller Ich freu mich auch überhaupt nicht darüber. Da wir keinen Stellplatz 
dafür haben steht sie im hausflur und es stinkt eklig, wenn man vorbei geht. 

204  Robert Kolbe Mandy Müller ...warte erst mal ab...wenn der Sommer kommt��� 



205  Jutta Falke Bei uns sind die Nachbarn der Meinung es gehört alles in die Tonne 
altkleider Plastik und Papier und das schlimme ist was mich noch mehr ärgert ist das 
sich von diesen Nachbarn auch keiner befugt sieht die Tonnen alle 14 tage raus 
zusetzen. Es sind immer nur 2 die das machen . Ich habe einen 2 Personen Haushalt 
und bin nicht bereit für die anderen die meinen alles darein zuschmeisen mit 
zubezahlen. 

206  Kristina Ellesson Ich freue mich über die Rolltonne. Übrigens hatte ich früher alle 3 
Wochen meine Tonne rausgestellt und seltsamerweise keine Viecher drin. Ich achte 
nämlich drauf weniger Lebensmittel zu verschwenden. 

207  Renate Duenzen wir 210Liter noch nicht zur Hälfte voll ,Wahnsinn!! 

208  Madlen Hoffmann Mit der dunklen Tonne gab es bisher keine Probleme, ist nur 
irgendwie sehr merkwürdig, da sie ein Zwischenboden hat. Genau so wie dass 
übergebliebene Pappe einfach stehen gelassen wird. Wir sind Ende letztes Jahr groß 
umgezogen, haben davon noch viele Kartons, die entsorgt werden müssen. Dieses 
Jahr haben wir ein neues Bett bekommen, einen neuen Kühlschrank, ein neue 
Wohnwand, ein komplettes Babyzimmer und noch Kleinigkeiten... Wir ersaufen quasi in 
Pappe momentan, weil wir auch gerade keine Möglichkeit haben die auch zu 
transportieren... 
Bin es von meiner Heimat gewohnt sämtliche Sorten von Müll jederzeit entsorgen zu 
können und jetzt muss man Angst haben, wenn man mal was mehr verursacht hat, 
dass das hier irgendwo rumsteht und nicht entsorgt werden kann... I 

209  Nicole Amanatidou Die Umstellung hat gut funktioniert. Nur ist trotzdem Mega 
unverschämt das wir als Familie drauf zahlen müssen. Wir hatten vorher 35 Liter und 
das war völlig ausreichend. Und jetzt 120 Liter .... und mehr kosten . Ich bin echt 
stinksauer . 

210  Hoffnungsträgerin Nimmerland Richtig bei uns schaut es genau so aus wie bei 
Christiane Schumacher also heißt das für mich ... damit sich die Unkosten für mich 
lohnen alles was ich habe in me meine beiden schwarzen Tonnen habe 2 .... und 
benutze die blaue und braune nicht mehr und gelbe Säcke bleiben für den Notfall... 
damit die schwarzen Tonnen auch mal voll werden. �� oder wie wird dieses Problem 
jetzt behandelt.� 

211  Svenja Goßen Ich habe mich schon schriftlich und telefonisch bei der Mags beschwert. 
Die Mitarbeiter dort am Telefon sind teilweise selber nicht begeistert von der Regelung 
und hoffen auf Änderungen.  
Wenn ich hier lese, dass viele nun keinen Müll mehr trennen , "die Tonne muss ja voll 
werden", dann gruselt es mich. Müllvermeidung sollte doch unser Ziel sein. Wir haben 
keinen Planeten B.  
Wäre super, wenn all die unzufriedenen Leute, die, so wie ich, nun auch für Luft in der 
Tonne zahlen, sich bei der Mags beschweren. In der Hoffnung, dass sie ihr tolles neues 
System besser und individueller an uns zahlende Bürger anpassen. 

212  Jacquelin Pesch Ich musste mich erstmal an die neuen Termine gewöhnen, aber 
ansonsten läuft die Abholung bei mir im Gebiet 8 ganz gut � Da hier immer wieder die 
Frage aufkommt, was für Kosten auf die einzelnen Haushalte zukommt, hier der Link 
für die Berechnung https://www.mags.de/gebuehrenbescheid/ 

 

 

 



213  Isabell W Geb Rosendahl Wir haben eine 90l Tonne mit 5 Personen. Darunter 2 
Windelkinder. Wir haben zu wenig Platz die Tonne ist schon zu 3/4 mit Windeln voll. 
Am Ende der 2 Wochen bleiben mindestens 3 Säcke über. Wo man dann schauen 
muss wo man diese los wird. 
In unserer Nachbarstadt Viersen gibt es Windelsäcke. Hier hat man Pech gehabt. 
Die "verteilten" gelben Säcke sind natürlich auch nicht hier verteilt worden.... 
Eine Info gibt es nur und ausschließlich mit Kassenzeichen. Dieses hat man natürlich 
immer zur Hand... 

214  Patricia Beaty Isabell W Geb Rosendahl wir haben mit 5 Personen eine 90 und eine 60 
Liter Tonne bekommen da uns 150liter Müll alle 14 Tage angerechnet wurden. 

215  Susanne Birkenheuer Isabell W Geb Rosendahl euch fehlt so wie es aussieht die 60 
Liter Tonne. Evtl mal beim Vermieter oder direkt bei der mags anfragen. 

216  Marme Lade Genau, für 5 Personen solltet ihr eine 90 und eine 60L Tonne aufgedrückt 
bekommen. Würde euch sonst gerne unsere 60L Tonne abgeben, denn mit 3 Kindern 
im windelfreien Alter bekommen wir nicht mal die 90L voll 

217  Isabell W Geb Rosendahl Auf Nachfrage bei der MAGs konnte man mir nur mit 
Kassenzeichen helfen... das hatte ich natürlich nicht.  
Dazu war die Dame noch mega unfreundlich. 

218  Isabell W Geb Rosendahl Wer noch Platz hat ich habe genug Müll� 

219  Marme Lade Ist das bisherige Kassenzeichen denn nicht mehr gültig? 

220  Isabell W Geb Rosendahl Marme Lade doch klar hatte es aber nicht zur Hand. In allen 
Bereichen geht es mit dem Namen nur für Müll wird das Kassenzeichen gebraucht.... 

221  Angela Ober-Keßler Da fehlt euch die 60l Tonne. Aber keine Sorge, berechnen werden 
sie diese bestimmt trotzdem � 
Nein, im Ernst, einfach mal nachfragen, 5 Personen haben 150l Zwangsvolumen. Oder 
ist eure zweite Tonne irgendwo auf der Straße von einem Nachbarn versehentlich 
einkassiert worden? Hast du schon in der Nähe mal die Aufkleber geprüft? 

222  Isabell W Geb Rosendahl Wusste es bisher ja noch nicht. �♂�� 

223  Julia Seins Also wir kamen mit unserer Tonne anscheinend nicht aus. Der Deckel war 
leicht geöffnet, das wurde zum Anlass genommen, uns eine Nachricht zu hinterlassen, 
dass beim nächsten Mal unser Müll nicht mehr geleert wird! Ich finde das echt 
übertrieben, muss ich in die 2 Wochen alte Tonne klettern um den Inhalt nicht sichtbar 
zu machen, aber 5€ hängen nicht dran, wenn weniger drin ist! Die Tonnen an sich 
waren längst überfällig! Warum gibt es eigentlich keine Windelsäcke??? 

224  Densie Streben Nach Glück plötzlich gibt es Menschen,die scheinbar gar keinen Müll 
mehr haben... Weil man zu faul ist eine Tonne vor das Haus zu stellen,entsorgt man 
das also "anders"�� 

225  Daniela Kleinmann Wir sind ein großes Haus mit 7 Mietparteien. Darunter 3 große 5 
Zimmer Wohnungen. Hier leben bestimmt ca 25-30 Menschen. Wir haben 2 große 
Tonnen das ist ein Witz. Und das mit dem Papier Müll ist große Scheisse. Wir haben 
nur eine Tonne die eig immer voll ist. Und seit der Umstellung ist es noch schlimmer , 
da meine Nachbarn es nicht raffen das die Mags nur noch Müll mitnimmt der in der 
Tonne ist. 



226  Andreas Schüler Daniela Kleinmann , wenn die Personen da nicht gemeldet sind, 
werden sie beim Müll auch nicht berücksichtigt. Wenn in einer Wohnung teilweise über 
20 Personen leben, ist das sicherlich nicht legal. 

227  Daniela Kleinmann Andreas Schüler ihm ganzen Haus wohnen so viele Personen. Es 
sind ja 7 Mietwohnungen in diesem Haus 

228  Lisa Galla Das kann nur durch falsche Angaben des Vermieters passieren... 15L pro 
Person/Woche wurde gerechnet mit Biotonne im Haus! 

229  Lisa Galla Vermieter anrufen, neue Tonnen bestellen! 

230  Silke Claßen Also wir haben 10 Wohnungen im Haus mit bestimmt 22 - 26 Personen... 
Wir haben 3 Tonnen a' 240L vorm Haus stehen und kommen damit super aus... 
Obwohl da welche bei sind, die alles darein schmeißen, trotz Biotonne ect... Da ist 
etwas bestimmt nicht richtig angegeben worden an der Personenzahl vom Vermieter... 

231  Pia K. Fingerhut Daniela Kleinmann ihr könnt noch eine blaue Tonne beim Vermieter 
beantragen. Haben wir auch gemacht. Wir haben mit 16 Personen im Haus 2 große 
Tonnen. 

232  Daniela Kleinmann Pia K. Fingerhut ja ich weiß. Hab schon im Dezember bei der Dima 
angerufen. Bis jetzt hat sich aber nix getan 

233  Angelika Weingarten Reine Gebührenerhöhung. Wenn nun auch noch die Grundsteuer 
erhöht wird, wird die Kaufkraft in Mönchengladbach wohl weiter sinken. Es werden 
sicher weitere Geschäfte schließen. Da nützt es auch nichts, Plätze zu verschönern, 
damit die Gastronomie bestehen kann. Wenn kein Geld übrig ist, werden diese Plätze 
auch verwaisen. Immer höhere Gebühren fördert die Armut in MG. Darüber sollten die 
Herren am grünen Tisch einmal nachdenken.� 

234  Holger Roelen Die Größe der Tonnen scheint zu passen. Und die Abholung scheint 
jetzt auch zu funktionieren, nach dem mehrfach die Tonnen nicht geleert wurden und 
mehrere Tage draußen standen. - Weil die MAGS für unsere Straße eine verkehrte 
Abholbezirksnummer in den Kalender eingetragen hat. 
 
Klar, Kalender wird wohl erst für das nächste Jahr geändert. -Aber in der App wurde es 
mittlerweile geändert.. 

235  Anni Sredneoc Bei vielen ist das system noch gar nicht durchgedrungen, die stellen 
ihre gelben Säcke noch nach abholtermin wie letztes jahr raus...das ist ekelig.... 

236  Tigrib Nenurb https://www.mags.de/gebuehrenbescheid/ 

237  Volker Gold und wenn die Tonnen denn pünktlich abgegholt werden würden,wäre auch 
toll...der Rest ist gesagt worden. 

238  Lucas Pomp Und gelbe Säcke bekommt man immer noch nicht! Aber halb so wild, da 
die Rolltonne ja überdimensioniert ist, landet der Verpackungsmüll eben dort. 

239  Ibrahim Kaya Die MAGS wollen unser bestes. 
Das ist unser Geld sonst nichts. 

240  Holger Gottschlich Klar ist es für die mags gut angelaufen, Sie hat sich ja auch die 
Taschen schön voll gemacht... 



241  Mehmet Gürmüs Krieg mit dem Nachbarn . 
Weil keiner die tonnen raustellt 

242  Lothar Reichenbach Guten Morgen, die Umstellung auf Rolltonne, kann ich aus Sicht 
des Arbeitsschutzes, für die Mitarbeiter ja noch verstehen. Aber der Schwachsinn beim 
Papier ( es werden nur noch die blauenTonnen geleert) vermag ich nicht ganz nach 
verfolgen. Hierdurch ist der wilden Entsorgung von Altpapier Tür und Tor geöffnet. 

243  Anja Külkens Lothar Reichenbach Das kann ich nicht nachvollziehen. Die blaue Tonne 
gibt es in MG schon sehr lange. Zwar freiwillig, aber eben schon lange. Klar gibt es 
Leute, die weder den Abfallkalender gelesen noch sonst irgendwie was davon 
mitbekommen haben. Aber ich denke das pendelt sich jetzt ein. Papiercontainer gibt es 
ja auch noch. Es muss also wirklich niemand Altpapier wild entsorgen, nur weil es jetzt 
eine blaue Tonne verpflichtend gibt. 

244  Lothar Reichenbach Anja Külkens Ja das ist Richtig, das meinte ich auch nicht damit. 
Sondern die vorhandenen blauen Tonnen reichen in vielen Fällen nicht, um dort das 
anfallende Altpapier, Ordnungs gemäß zu End- sorgen. Was spricht dagegen ordentlich 
verpacktes Papier ( z.B. in einem Karton ) mit zu Entsorgen? 

245  Nastassja Effenberg Anja Külkens richtig so, das Papier Dilemma ist meine kleinste 
Sorge, jeden morgen wenn ich meinen Sohn zur Schule bringe, nehme ich einfach das 
gesammelte Papier mit und schmeiße es auf dem Weg in den Container. Das ist kein 
Akt, genauso wenig ist es ein Akt sein Papier möglichst klein zu machen in der Tonne, 
dann passt auch mehr rein bei mehr Haushalten ;) 

246  Silke Hilgers Ich muss auch sagen ,das in der Tonne alles drin ist .Glas Papier Bio und 
Müll Kleider Schuhe usw.und mit der Papiertonne finde ich nicht ok ,das man Papier 
nicht mehr daneben stellen darf . Jeder will sein Papier weg haben ...wie viele Tonnen 
soll man haben ????? Jeder 2 bestellt über Versand und hat Karton die man nicht quitt 
wird 

247  Birgit Süß Wenn es so weitergeht, dann wird bald alles in Jutetüten verpackt & mit der 
Postkutsche geliefert � � 

248  Jeany Kre Oh ja da kann ich ein Lied von singen. Wir haben uns vor wenigen Wochen 
eine Couch bei Ikea gekauft. Die war auch in riesen Kartons gepackt. Ich habe zwei 
oder drei Stunden damit verbracht die zu zerkleinern � Einfach dumm... 

249  Silke Hilgers Jeany Kre du bist sehr nett in dem du das klein machst .bei uns sind 
Egoisten ,die es einfach so rein schmeissen . 

250  Holger Roelen Silke Hilgers stecke es mit in die Restmütonne, hier kam sonst alles, 
Restmüll und Papier, in einen Müllwagen.... 

251  Alex Reinisch Naja was da neuerdings so alles in die Tonne passt �♀�. Man muss 
das Zwangsvolumen schließlich ausnutzen. � 

252  Svenja Lüngen-Geburtig Alex Reinisch so ist es bei uns auch... wir bezahlen schließlich 
teuer dafür, also wird es auch genutzt!! Einen schönen Gruß an die Umwelt � 

253  Sylvia Timuna Anumit Ja bei uns auch so. Wir haben für das ganze Haus (5 Parteien) 3 
Tonnen bekommen. Nachdem wir alle unsere Keller nun entrümpelt hatten, war die 3. 
Tonne immer noch leer. Da klebt noch fein säuberlich der rote Streifen auf dem Deckel. 

 



254  Frank Zellin Kein Stellplatz für eine Gemeinschaftstonne, Vermieter erlaubt es mir nur 
am Abholtag den Müll zu entsorgen, soll meinen Müll zwischenlagern in der 
ehemaligen Tonne .... so macht Umstellung keinen Sinn .... aber dem Unternehmen ist 
es ja egal .... gibt es mittlerweile eigentlich schon eine Kostenübersicht !? 

255  Nastassja Effenberg Was ist damit dass kein einziger Haushalt Gelbe Säcke 
bekommen hat???�� 
Und dass mehrere Stellen wo man die bekommt die schon gar nicht mehr aus teilen?? 
Oder andere Kiosk/Läden plötzlich 9!! Euro für die Rolleb haben wollen, die doch 
eingentlich umsonst sein sollen?!? Mein komplettes Haus hat sein Anfang des Jahres 
keine Gelben Säcke mehr und weiß nicht genau wo es neue her holen soll...läuft echt 
super!!! ,��� 

256  Noëlle Eckelmans Nicht happy da die Tonnen nach dem leeren schon schnell wieder 
voll sind und kein platz für den Müll von alle im haus, es gibt auch keine 
Abstellmöglichkeit, also stehen die 2 Tonnen nun im Hausflur direkt vor meine 
Wohnungstür. Sie können im Keller, aber zu schwer zum hogh schleppen für uns, auch 
für die Männer von der Abholdienst! ... Über die Papier Tonne will ich gar nich 
anfangen, ist zum K...... � 

257  Dominic Fischer In der Gemeinde Titz wird auch alles wird zum Tage der Müll abgeholt 
wir haben extra Biotonne und wir haben noch nie Probleme gehabt 

258  Süleyman Dalkilic Bei uns soweit alles in Ordnung... 

259  Miri Schmitz Mehr Platz �? Reicht bei uns wegen inkontinemtem Opa bei weitem nicht 
aus! 

260  Thorsten Katz Ich biete den Platz in meiner Mülltonne an, gegen einen kleinen Obolus 
nehme ich ihren Müll an. 
Wer also Interesse hat seinen Müll zu entsorgen kann sich gerne bei mir melden, so 
bekomm ich dann evtl. wenigstens ein Bisschen die überzogenen Kosten rein. 
/* Sarkasmus off *\ 

261  Marek Skri Betrug und Abzocke����meine ist immer halbvoll muss aber trotzdem 
ganze bezahlen. Danke�. Warum wird's nicht gewogen so wie es in den anderen 
Städten und Gemeinden gemacht wird.... 

262  Marco Scheloske Bei uns im Haus passt alles. Tonnengröße kommt gut hin, Stellplatz 
im Hof vorhanden. Es ist deutlich angenehmer, die Tonnen nach vorne an die Straße 
zu rollen, als die alten nach vorne tragen zu müssen. 

263  Martina Lenders-Oberembt Ich bin froh dass wir die Rolltoren haben. Das ist nicht für 
Entlastung für die Müllmänner sondern auch für uns. 

264  Sue Vom Sommerfeld Uns fehlen 10l und wenn man das Ding wenigstens abschließen 
könnte, hätten manche bessere Möglichkeiten einen Abstellplatz zu finden. Aber es ist 
jetzt halt wie es ist ne ��♀�� 

265  Jan Gerhard Die Fuellstriche werden bei uns im Mehrparteienhaus oft einfach ignoriert. 
Ein doppelter Boden, der das Volumen künstlich verkleinert, wäre da die bessere Wahl 
gewesen. 

266  Maike Franzen Jan Gerhard wir haben insgesamt 4 Tonnen für das ganze Haus. Und 
mindestens eine davon hat einen doppelten Boden! Also es gibt die Variante doppelter 
Boden. Ist halt nur die Frage für welche Größen 



267  Nadin Brzezinski Wir wohnen "noch" in Jüchen, große Tonnen sind uns also vertraut 
und ich werde sie nach unserem Umzug nach MG auch vermissen, vor allem die gelbe 
Tonne. Was ich aber an MG wohl ganz klar bemängeln muss, ist dass dort von der 
Mags gemeckert wird wenn die Tonne zu voll ist.� Ist doch echt lächerlich. Dafür 
müssen die die Tonnen doch jetzt auch nicht mehr schleppen, nur noch schieben 
einhängen fertig. Ist hier im Rhein Kreis Neuss überhaupt kein Problem. Sehe oft 
Tonnen deren Deckel nicht zu ist und die Jungs von Schönmackers nehmen alles mit. 
Sogar Karton und Pappe die neben!!! der Tonne liegen. Auch das für mich ein No Go 
der Mags, dass das nicht mehr mit genommen wird. Wofür wird denn dann überhaupt 
Papier abgeholt??? 

268  Christiane Schumacher Ganz toll wir zahlen für 120l und hatten beide male nur einen 
25l Sack nach zwei Wochen in einem 4-5 Personen Haushalt......wunderbar� 

 

269  Manfred Leo Ihr müsst der Mags weiterhin glauben schenken ! 

270  Heike Oligschläger Die einzigen, die sich darüber freuen sind die Mags. Werden deren 
Kassen doch ordentlich klingeln! Doch Betrug am Bürger ist ja mittlerweile Standard. 

271  Harald Hoffmann Bei den gelben Säcken hat sich nichts geändert .......reißt einer beim 
beladen bleibt der Rest liegen ......verteilt sich dann durch den Verkehr 

 

272  Tina Kas Bei uns ist "systematisch: Füllmenge überschritten, wenden Sie sich an "... 
Manch' Nachbarn stecken in die Mülltonne alles was Zeug hält rein �... 

273  Pascal Piepmatz Volk Ich wäre froh wenn es mal gelbe Säcke geben würde ... 
Erst bekommt man keine und dann geben die Anlaufstellen keine mehr raus weil sie da 
beleidigt werden ... 
Naja die Tonne ist ja jetzt groß genug � 

274  Esther Riele Zur ersten Rolltonnen Leerung vor 13 Tagen gab es keinen Platz in der 
Rolltonne für meine 20 Liter Müll, da wir mit 6 Mietparteien (ca. 13 Personen) lediglich 
eine 90 Liter Rolltonne hatten und das nach 3 Wochen Restmüll sammeln! Weder 
Vermieter noch mags haben da vernünftig gerechnet. 6x 35 Liter Restmüll wöchentlich 
passen nicht in 90 Liter, schon gar nicht bei 14 tägiger Leerung. 
Mittlerweile haben wir zusätzlich eine 60 Liter Rolltonne bekommen, was immer noch 
nicht reicht. 
Zum Glück habe ich Verwandte, die bereit sind meinen Restmüll über ihre Rolltonne zu 
entsorgen, ansonsten bliebe mir nur die wilde Müllentsorgung. 
P. S. Ich habe keine Möglichkeit bei der mags für mich selber eine Tonne zu bestellen, 
da mir die Kennziffer des Vermieters nicht bekannt ist und der Vermieter teilt mir die 
Kennziffer nicht mit. 



275  Gisa Dunkel Esther Riele merkwürdig. Wir haben mit 4 Parteien a eine Person eine 
120l Tonne vorgeschrieben bekommen 

276  Steffi Dahlmanns Esther Riele "ansonsten bliebe mir nur die wilde Müllentsorgung" ??? 
Hoffe doch, das war nicht ihr Ernst... 

277  Yvonne Butterblume Gisa Dunkel wir auch 120 Liter steht auf dem Aufkleber an der 
Tonne aber bekommen haben wir eine mit einer 90 Liter Markierung vorne dran?! Da 
Blick ich nicht durch 

278  Tanja Jöris Wir haben mit 6 Parteien 2x240 und 1x 120l  
Und genutzt wird nur 1x 240l 

279  Esther Riele Steffi Dahlmanns ich würde es nicht wollen, aber welche Möglichkeiten 
hätte ich denn noch? 

280  Esther Riele Yvonne Butterblume das ist eine 120 Liter Rolltonne die auf 90 Liter 
verkleinert wurde. 

281  Esther Riele Gisa Dunkel ich kann es auch nicht nachvollziehen, was hier falsch läuft... 

282  Jeanette Ehmke Esther Riele da hat der Vermieter bestimmt angegeben, 
Biomülltonnen zu nutzen, dann hat man nur 15 l pro Person pro Woche, ergo 180 Liter 
... zusätzlich 60 l Biomüll. Das wird wohl das Problem sein 

283  Claudi Krupp Steffi Dahlmanns was meinst du was passieren wird wenn das so weiter 
geht. Wo soll denn dann der ganze Müll hin? Wenn er nicht mehr rein passt?! Meinst 
du im Ernst das die Leute den Müll weiterhin im Keller abstellen und warten bis der sich 
von alleine auflöst? Ich freue mich schon auf die wilden Müllhalden an den 
abgelegenen Bahngleisen, Ecken und Waldrändern. � Leider wird das dadurch ja noch 
verstärkt. 

284  Stephan Jacobs Bilanz ziehen würde aber auch bedeuten, die Kritiker zu Wort kommen 
zu lassen. Was ich bisher gehört habe, hört sich aber eher an wie eine PR Kampagne 
für die MAGS. 

285  Beatrix Rex dachte ja die Tonne ist groß...aber die kann man nur halb füllen.denk es ist 
ne juxtonne 

286  Andreas Heister Guten Morgen in die Runde, an und für sich finde ich die Holton 
wirklich klasse! Und Arbeitsschutz muss unterstützt werden, wer unterstützt den 
Bürger, was ist mit Bürger Schulz? 6 × 120 l aus dem Keller schleppen! Naja, Sport hält 
fit, ne? Und übrigens, für zehn Parteien eine blaue Altpapiertonne, es sieht aus wie die 
Sau! Und die Nachlieferung hat Zeit, wie alles in Deutschland, ne? 

287  Beatrix Rex mehr platz? eher weniger.vorher 35 liter pro familie jetzt 50 liter 

288  Jeanette Ehmke Da keine Abstellmöglichkeit, stehen unsere Tonnen nun auch im 
Hausflur... das ist sehr geruchsintensiv � da ich nur 3 Kilo heben darf und über mir 
auch eine Frau wohnt ist es schon sehr abenteuerlich diese raus zu stellen � auf den 
Sommer freue ich mich auch sehr... wenn ich da so an Fleischabfälle und 
Katzenfutterreste denke 

289  Claudi Krupp Ich würde die Tonne an deiner Stelle draussen stehen lassen. 

290  Jeanette Ehmke Claudi Krupp das möchte mein Vermieter nicht 



291  Diana Klöters Haha ist schon Karneval? 

292  Ursula Krings-Baum Alle 2 Wochen ? alle 4 Wochen �prima ...bald haben wir hier eine 
Rattenplage ...da kommt Freude auf � 

293  Andreas Schüler Haben viel zu viel Liter. Im Haus wohnen 9 Personen. Haben 60, 90 
und 120l. Die 120l Tonne wurde noch nie gebraucht. Bin auf die Kosten nächstes Jahr 
gespannt, noch wird ja ein Geheimnis daraus gemacht. 

294  Claudi Krupp Uns wurde gesagt 30 l pro Person. Heisst also bei 9 Personen 270 l. 

295  Lisa Bohle Bei uns landet seit dem die neuen Tonnen das sagen haben alles darin. 
Selbst der Bio Müll. Die Tonnen muss man ja irgendwie voll kriegen � 

296  Angela Ober-Keßler Lisa Bohle , aber an der Tatsache, dass wir nur eine Erde haben, 
ändert sich doch nichts? Wer aus Protest nicht trennt, bestätigt 1. nur die Berechnung 
der mags (die anschließend sagen kann: "Schaut mal, die Tonnen sind doch voll, was 
habt ihr denn?") sondern sorgt 2. auch mit für mehr Umweltprobleme. 

297  Angela Ober-Keßler  

 

298  Lisa Bohle Angela Ober-Keßler stimmt aber Zahlen wir ja auch dafür. Es landet vieles 
in der Bio Tonne nur haben wir für insgesamt 8 Parteien im Haus nur 1 Bio Tonne was 
auch recht wenig ist wenn man 4 Kaninchen hat. Besser die Tonnen sind gefüllt als 
wenn alles auf dem Balkon oder im Keller rum liegt � 

299  Ana Arias Wir haben 4 grosse Tonnen und es steht alle 14 Tage eine an der strasse ... 
mehr wie anzocke ist eine Unverschämtheit !!! 

300  Natalie Kanat Ana Arias Das liegt daran, daß einige Nachbarn ihren Müll im blauen 
Papier Container entsorgen anstatt in eure Mülltonne.... Jetzt weißt du wieso immer nur 
1 draußen steht � 

301  Ana Arias Natalie Kanat das mag sein dennoch ich bin locker mit meiner 35 liter tonne 
die ich hatte ausgekommen ... und soll jetzt viel mehr zahlen für Müll den ich nicht habe 
... Wenn richtig getrennt wird bleibt kaum Hausmüll ... Das finde ich abzocke ... 

302  Natalie Kanat Ana Arias ja klar sind die Tonnen zu groß... Haben auch nie alle draußen 
stehen  

303  Ana Arias Natalie Kanat ich fand wie es vorher war gut aber nein jetzt mehr kosten für 
Müll mehr kosten für den Bau für die tonnen was auch auf die Nebenkosten der Mieter 
geknallt wird einfach eine unverschämtheit 

304  Kristina Kranz Sorry. Warten wir mal heißes Wetter ab, wenn die Maden sich die Hand 
reichen 

305  Nicole Stabno Kristina Kranz auch meine Befürchtung. Hatten wir tatsächlich auch 
schon mal in dem alten Mülleimer. Ekelig hoch 3 

306  Kristina Kranz Ich hatte das auch schon 



307  Kristina Kranz Und Mülltrennung ist bei Mehrfamilienhäusern auch vorbei 

308  Suse Coruk Woher hat man solche Informationen ���ich höre nur andere Meinungen 
der Bürger!!! Wahrscheinlich wieder die 1% die es gut finden, die anderen 99 werden 
unter den Teppich gekehrt! Es gibt noch nicht mal die Bescheide von der MAGS für die 
Kosten, unglaublich alles! Und der Kundenservice erst, setzen 6! 

309  Pascal Pesch Bei uns in Hardterbroich bekommen wir die Blauen Tonnen erst gar nicht 

310  Agnes Guglielmo Viel zu große Tonne 210Liter , ist auch nur halb voll . Aber wir sind ja 
so zufrieden. Und das mit zwei Familien. 

311  Daniela Hammes 90 l werden bei uns nicht mal halb voll. Wie gut, dass ich die 
Wohnung meines Vaters in Düsseldorf auflöse, da wird jetzt alles ausgenutzt. 

312  Sylvia Herberg Ich bin da nicht drüber amüsiert. Wir haben eine 60 Liter Tonne die wir 
nicht brauchen. Und jetzt kommt die Abzocke, mags sagt nach Nachfrage, NEIN die 
nehmen wir nicht zurück, die muss bezahlt werden! Bitte? Wir bezahlen 60 Liter Luft? ? 
Ich nenne das Betrug! 

313  Silke Feron Sylvia Herberg wir müssen auch 110 l Luft bezahlen. Im Moment miste ich 
noch den Dachboden aus, aber danach...� 
Und vor allem die Markierung von draußen ist auch nicht wirklich glücklich. Können sich 
noch nicht mal Tonnen leisten mit versetzbaren Boden � 

314  Tanja Jöris Sylvia Herberg wir haben hier im Haus auch zwei Tonnen ungenutzt 
stehen.1x 240 l und 1x 120 l ....Nutzen tun wir mit 6 Parteien nur eine 240 l .Das ist 
echt Abzocke hoch 10 � 

315  Alice Wassenberg Sylvia Herberg 60 Liter ist die kleinste Einheit für 2 Personen �was 
braucht man denn in diesem Falle? Überhaupt keine Restmülltonne oder wie versteht 
man Ihren Beitrag? 

316  Melanie Claßen Silke Feron wir haben auch 2 bekommen und eine hat auf der Hälfte 
schon den Boden 

317  Sylvia Herberg Alice Wassenberg das wir eine 90 Liter Tonne nutzen für drei 
Wohnungen. Diese nicht mal ganz voll ist. Die 60 Liter ist unbenutzt. So versteht man 
das 

318  André Hoka Hey Scheliga Macht ihr nur Propaganda für die MAGS oder macht ihr auch 
Recherchen?? 

319  Heike Gottschlich Warum soll ich mich über mehr Platz in der Tonne freuen??? 
Wir zahlen ca. 40€ mehr für Platz, den wir nicht brauchen...nicht zu vergessen, für die 
Hälfte der Leistung...!!! 

320  Lothar Braun Was da jetzt so alles noch zusätzlich in die Tonne passt...nachdem wir 
mit 120 l 14tägig veranschlagt wurden und die Tonne immer nur unter der Hälfte gefüllt 
ist��. Das hat die Stadt zu ver, wenn illegaler Müll nun so entsorgt wird�� 

321  Marme Lade Sehe ich genauso. Denn irgendwo müssen ja Leute sein, die "zu viel" Müll 
produzieren, d.h. mehr als die mags so schlau pro Kopf berechnet hat... Bei uns ist 
auch die Hälfte Luft drin. 

 



322  Nico F Zimolong Wird jetzt alles reingeschmissen damit das Volumen natürlich 
ausgenutzt wird. Saftladen� 

323  Barbara Kox Direkt im ersten Monat schon ein grünes Schild an der Tonne wg. 
Überschreitung der Füllhöhe! Definitiv war die Füllhöhe mit mind einer Handbreite 
unterschritten. Wer ist in der Beweispflicht??? Habe keine Lust darauf, dass die Tonne 
nicht geleert wird! 

324  Elke Boehmer Wir sind ein 3 Personen Haushalt. Ich bekomme die 90 l Tonne nicht 
annähernd voll. Ich bezahle viel Luft. Man wird einfach ungefragt abgestempelt und soll 
das dann bezahlen. Finde ich nicht gut. Warum hat man nicht einfach mal genau 
gelesen bei der MAGS bei der Befragung. Eine Wechsel dann auf eine andere größere 
Tonne hätte man später auch machen können. Ich finde es nicht gut, was mit uns 
Bürgern gemacht wird! 

325  Marouan Aj seit wann darf die mags einfach Einwohnermeldedaten abrufen ? 
kommt mir schon vor wie bei der GEZ 

326  Ilse Ma Wir freuen uns nach wie vor nicht über die Rolltonne, denn in einem über 100 
Jahre alten Haus mit schmaler, steiler Treppe ist der Transport von einer vollen Tonne 
nicht möglich. Also Müll auf dem Balkon zwischenlagern, leere Tonne aus dem Keller 
wuchten und dann an der Straße befüllen. Gut nur, dass wir das nur jede zweite 
Wochen machen müssen. Im Sommer wird der Müll auf dem Balkon bestimmt schön 
stinken. Super Rolltonnen!!!! � 

327  Marc Stender Ich finde die Eichstriche ziemlich lächerlich. Aber so Ist 
Mönchengladbach mal wieder in einer Sache die einzige Stadt. Hoffentlich bringt das 
neue System etwas in Sachen Wildmüll. Für Gewerbetreibende in Abholbezirk 8 total 
blöd gelegt ist die Abholung von PPK und gelbem Sack auf Montag. Um 7.00 Uhr muss 
die Tonne bzw. Die Säcke draussen sein, also muss bei denen die später als 7.00 uhr 
öffnen extra jemand früher kommen, da man ja auch nicht am vorherigen Arbeitstag 
rausstellen darf. Macht man das droht ein Bußgeld. Da war es deutlich sinnvoller die 
braunen tonnen da abholen zu lassen, da diese überwiegend von Privathaushalten 
genutzt werden. Als Gewerbetreibender ist es eine Überlegung wert zu einem örtlichen 
privaten Müllentsorger zu gehen, der berechnet dann auch nur den tatsächlichen Müll. 

328  Tanja Zybell Die Tonnen stehen pünktlich vor der Türe und die mags fährt dran vorbei. 
Läuft.  

329  André Hoka Hey Scheliga Werde nun quasi gezwungen mehr Müll zu produzieren!!! 
Bräuchte weniger als die Hälfte.Verletzungsgefahr beim raussetzen der Tonne und das 
Stadtbild ist eine Katastrophe.Das Ganze unter dem Vorwand des Arbeitsschutzes der 
nichtig wird wenn man dafür extra zahlt.Ich kann mir nicht helfen.....aber mich regt 
sowas auf.Es ist nur für eine Seite positiv....für die,die daran verdient. 

330  Jan Nausch https://iggmg.de/ 

331  Ingolf Lenny Lennartz Die Problematik mit großen Kartonagen ist dazu gekommen. 
Werden nicht mehr mitgenommen. Zusätzlich zerkleinert die Nachbarin leider nicht 
alles. 

332  Jitka Eckl 150l Tonne....bekomme ich nur max 60 l voll 90 l bezahle ich umsonst! Bin 
sauer 

333  Chrissi Lou Wir haben Stellmöglichkeiten, daher stört mich die Rolltonne an sich nicht, 
aber das Zwangsvolumen sehr wohl! Auch bei uns wird nun nicht mehr so konsequent 
getrennt � 



334  Andi van Löh Ich wüsste gerne mal, was ich zahlen muss... Wo gibt es denn sowas, 
dass man eine Entsorgung durchführt, ohne final über die entstehenden Kosten zu 
informieren, bzw. Dem Bürger einfach eine Tonne aufzudrücken - unglückliche 
Organisation ist das 

335  Sarah Vander Also unsere Tonne wurde schon nicht geleert und ist nun komplett 
verschwunden. Auf Mails und bei Anrufen bekommt man keine Antwort... Und wohin 
mit dem Müll??? 

336  Denise Sonn In jeder Stadt funktioniert es nur bei uns nicht. Ich hab mich über die 
Tonnen gefreut. Bei uns ist alles super 

337  Thomas Werner Downmarker Stein Meine Mutter hat eine 240 Liter Tonne bekommen, 
in dem Haus wo sie wohnt Leben insgesamt 6 Leute also 3 Parteien, die Tonne wird 
noch nicht mal Viertel voll und das nach 2 Wochen, nach nachfragen würde man sie 
austauschen aber dann bekäme sie 2 mal 120 Liter Tonnen, 

338  Loraine Rütten Ich bin nicht begeistert. Ja, die Tonne ist natürlich sehr groß. Aber wir 
brauchen so eine große Tonne nicht. Wir haben vorher nicht mal die kleine Tonne voll 
bekommen. Bin mal auf die Rechnung gespannt. Wann können wir mit dieser rechnen? 
Für mich ist das nur Geldmacherei. Ob die Tonnen rollen haben ist mir egal. Wenn es 
für die Angestellten rückenschonender ist, ja bitte. 

339  Petra Albertz Das einzige was ich unverschämt finde das dir keiner sagen kann wie 
hoch die Kosten werden. So was muss doch klar sein bevor man was ändert und 
abstimmt. Aber ansonsten find ich die Tonnen gut was ich da jetzt alles rein tun kann 
was ich sonst sammeln musste und dann zum Luisental fahren musste und da auch 
noch bezahlen musste 

340  Marina Kauertz Petra Albertz da stimme ich dir zu das mit den Kosten ist nicht so toll. 
Ich hoffe es gibt keine böse Überraschung wenn die Briefe raus gehen. 

341  Vanessa Herrmanns Größter rotz !!!!! 

342  Stefan Schumacher 80% Plastik 

343  Marek Zeise Ob sich alle noch so freuen, wenn die Rechnung von der Mags kommt � 

344  Jennifer Kroker Also ich freue mich nach wie vor nicht über mehr Platz. Es ist totaler 
Irrsinn, dass ich nun eine riesen tonne habe, die noch nicht mal halb voll ist. 
Bislang trenne ich meinen Müll. Ich verwende die biotonne auch dafür wofür sie sein 
soll. Das kann ich mir eigentlich sparen. Denn nur dann wäre unsere tonne nach zwei 
Wochen ansatzweise voll. Mal davon abgesehen das die Kosten vermutlich doppelt so 
hoch sein werden. 
Ansonsten hat die Entleerung gut funktioniert. 

345  Michael Nolden Wer kommt denn zu dem Ergebnis? Da muss wohl jemand träumen.... 

346  Tobias Strhm Bei uns wurde die Entleerung zwei mal vergessen. Nach konsequenten 
anrufen wurden diese 4 Tage später abgeholt.. 

 


